

Diputado Jorge Rathgeb llama a autoridades de la Universidad Arturo Prat de Victoria resolver problemas que mantienen a estudiantes movilizados

El parlamentario llamó a los directivos de la casa de estudios a agilizar procesos para que estudiantes retornen a sus clases toda vez que carreras del área de salud se encuentran movilizados.

El fin del primer semestre se acerca y estudiantes de la universidad Arturo Prat de Victoria se mantienen movilizados y sin clases, razón por la cual el diputado de Renovación Nacional por La Araucanía y presidente regional de la colectividad, Jorge Rathgeb Schifferli, está realizando un llamado para que se tomen cartas en el asunto.

El parlamentario por la zona, indicó que estudiantes y apoderados, han tomado contacto con él para dar cuenta de la movilización que tienen los alumnos y que necesi-

tan tener respuestas a la brevedad, para que no se le junten pruebas, trabajos y todo lo que concierne a la actividad académica.

Rathgeb, indicó que las autoridades tienen que sostener una reunión con los estudiantes y así ver cuál es el problema que mantiene a los jóvenes que estudian carreras del área de la salud sin sus cátedras.

El congresista espera que esto llegue a buen puerto y así retomar el calendario lectivo de manera normal.

"Sabemos que algunas



carreras y talleres están sin clases, por eso es importante que se pueda resolver pronto esto de parte de las autoridades y así puedan retornar a sus cátedras y no se produz-

can contratiempos con el calendario de pruebas y trabajos, considerando que también está pronto a finalizar el semestre", puntualizó el diputado.

Rathgeb, agregó que

también sería prudente que las autoridades del ministerio pudieran actuar como garantes, para que así se retomen las actividades en la casa de estudios victoriense.